taires, des produits ouvrés et quelques instruments de technologie océanographique. On trouvera aussi des maquettes de bateaux de plaisance et de recherches. La participation du Canada se conformera au thème global de l'Exposition, "La mer et son avenir", du fait qu'elle traduira la dépendance et l'intérêt profonds du Canada à l'égard de la mer. Le Canada compte également offrir un programme complémentaire consacré aux arts connexes ainsi qu'un apport important au programme global de l'Association du Japon dans le cadre d'Expo 75.

Les ministères de l'Industrie et du Commerce, de l'Environnement, le ministère d'État aux Sciences et à la Technologie et Information Canada/Expositions ont collaboré avec le ministère des Affaires extérieures à la préparation de la participation canadienne à l'Exposition océanique internationale de 1975. Le budget affecté à cette fin se chiffre par 1.5 million de dollars.

## Londres couronne deux films de l'ONF

Pour la quatrième fois depuis les six dernières années, la British Society Of Film and Television Arts a octroyé le prix Robert Flaherty à un documentaire produit par l'Office national du film du Canada.

Cette importante distinction accordée chaque année au meilleur documentaire est allée au film *Cree Hunters Of Mistassini*. La remise du prix a été faite par la princesse Anne aux co-réalisateurs de ce film, Boyce Richardson et Tony Ianuzielo, lors d'une cérémonie tenue au Royal Albert Hall de Londres.

La même société a aussi attribué le prix du meilleur film d'animation à une autre production de l'ONF, soit Hunger (La faim), du réalisateur Peter Foldès. Ce court-métrage, réalisé avec l'aide d'un ordinateur du Conseil National de Recherche du Canada, a déjà eu droit à plusieurs prix lors de festivals internationaux, et il est à l'heure actuelle en nomination dans sa catégorie pour un Oscar de l'Academy Awards.

Cree Hunters Of Mistassini (Chasseurs cris de Mistassini) est un film d'une heure qui fait l'étude de la vie traditionnelle de trois familles Cris qui vivent de chasse et de trappe. Ces familles parlent de leur conception de la vie et de valeurs qui en sont la base.

## Économie d'énergie: les nouveaux tramways de Toronto

La ville de Toronto sera bientôt dotée de nouveaux tramways qui pourront filer à 112 km/heure et seront munis de dispositifs permettant de réduire la consommation d'énergie, et d'autres particularités qui en feront, selon la Corporation de développement des transports de l'Ontario (Ontario Transportation Development Corporation), qui les a conçus, l'un des systèmes les plus fonctionnel et confortable au monde. La Commission des transports de Toronto (Toronto Transit Commission) en prendra livraison à partir de 1977.

Équipé de façon à permettre une meilleure accélération que les modèles actuels, le nouveau véhicule-éclair consommera 33 p. 100 moins d'énergie. Les contrôles transistorisés ne fourniront que l'énergie électrique strictement nécessaire.

Au nombre des avantages, signalons un meilleur système de freinage beaucoup moins bruyant que dans les tramways actuels; un système de communication directe par téléphone avec le garage et des pièces à insertion directe pour faciliter l'entretien. De plus, le passager qui veut descendre n'aura qu'à presser le bouton installé au dos de la banquette pour activer un feu indicateur à l'avant. Les voyageurs profiteront aussi de banquettes modernes, d'un éclairage plus brillant et de ventilation par circulation d'air forcée.

## Reconnaissance du nouveau gouvernement du Cambodge

Le Cabinet du premier ministre a annoncé le 25 avril que le Canada reconnaîtra dorénavant le Gouvernement royal d'union nationale khmère comme seule autorité légale au Cambodge.

Le Gouvernement canadien tient à souligner toute la satisfaction qu'il éprouve à voir toucher à leur fin les effusions de sang et les souffrances des populations khmères et, dans cet esprit, à exprimer le voeu que se poursuivent la coopération et l'amitié qui ont traditionnellement marqué les relations entre les deux pays.

## Accord Canada - Brésil



Le Canada et le Brésil ont signé, le 2 avril, un Accord bilatéral de coopération technique. Étaient présents à la cérémonie (de gauche à droite) le ministre des Relations extérieures du Brésil, M. Francisco Azeredo da Silveira; l'ambassadeur du Brésil au Canada, M. Geraldo de Carvalho Silos; l'ambassadeur du Canada au Brés, M. Barry C. Steers; et le sous-ministre au ministère des Relations extérieures du Brésil, l'ambassadeur Ramiro Helisio Saraiva Guerreiro.